

Enaltece presidente de Venezuela labor de la milicia nacional bolivariana



Caracas, 9 dic (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, enalteció la labor de los miembros de la Milicia Nacional Bolivariana por salvaguardar la soberanía del país ante las constantes agresiones de la administración de Estados Unidos.

Tras juramentar la víspera a más de tres millones de milicianos, Maduro afirmó que los ciudadanos incorporados a esa organización se encuentran desplegados en todo el territorio nacional con el fin de profundizar los mecanismos de defensa sectorial, la organización cívico-militar y las labores de seguridad en las comunidades.

El primer mandatario venezolano instó a mantener los entrenamientos tácticos de resistencia revolucionaria, así como a articular los sistemas de armas y la integración de los milicianos a las unidades militares.

El gobierno de Estados Unidos sancionó al director general del Servicio Administrativo de Identificación,

Migración y Extranjería de Venezuela, Gustavo Adolfo Vizcaíno, y a su antecesor, Juan Carlos Dugarte.

Como una muestra más de la agresividad hacia la nación sudamericana, el Departamento del Tesoro incluyó a esas personas en su unilateral lista de castigados.

En su permanente injerencia, Washinton promueve diversas acciones, incluidos castigos económicos a empresas e individuos, para sacar del poder al presidente constitucional venezolano, Nicolás Maduro.

Desde enero pasado, la Casa Blanca reconoce a Juan Guaidó, titular de la Asamblea Nacional venezolana, parlamento en desacato, y quien se autoproclamó primer mandatario en funciones.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209363-enaltece-presidente-de-venezuela-labor-de-la-milicia-nacional-bolivariana>



Radio Habana Cuba